



Das Rikscha-Projekt der



Der Verein „Menschen in Hanau“ setzt sich dafür ein, dass alle Menschen, ungeachtet ihrer Herkunft, ihres Geschlechtes, ihrer Religion,- ob mit Einschränkungen oder ohne am gesellschaftlichen Leben teilnehmen können. Eines der vielen Projekte ist das „Rikscha-Projekt“, bei dem Rundfahrten mit einer Elektro-Rikscha, in der zwei Passagiere Platz nehmen können, durch die Stadt, die Parks oder die nähere Umgebung von Hanau für Bewohner der Alten- und Pflegeeinrichtungen angeboten werden. Den alten Menschen macht es große Freude, am Leben aus einer neuen Perspektive teilzunehmen, Veränderungen im Stadtbild zu entdecken oder Tiere und Pflanzen in den Parks zu beobachten.

Die Anschaffung der beiden Rikschas „Jorinde“ und „Joringel“ konnte dank großzügiger Spenden gestemmt werden, jedoch benötigen die „Drahtesel“ auch gute Pflege und Wartung. Das Projekt zu unterstützen ist Holger ein großes Anliegen und er freut sich sehr über Unterstützung. Herzlichen Dank im Voraus.